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E
l  s e m i n a r i o  “ N u e v a s 
O p o r t u n i d a d e s  p a r a 
Proveedores Locales", convocó 

a  u n  g r u p o  i m p o r t a n t e  d e 
emprendedores de la comuna.

Con el objetivo de fortalecer la 
economía local y abrir nuevas puertas 
para los emprendedores de la comuna, 
el Centro de Negocios Sercotec 
Melipilla, junto a Duoc UC y el apoyo de 
SENEGOCIA, llevaron a cabo el 
seminario "Nuevas Oportunidades 
para Proveedores Locales". 

La actividad, que se realizó en el 
auditorio de Duoc UC Melipil la, 
convocó a un grupo importante de 
emprendedores locales, buscando 
expandir s ignificat ivamente sus 
posibilidades de negocios.

“Este seminario es fruto de un trabajo 
colaborativo que tiene como propósito 
principal contribuir a la sostenibilidad 

económica de Melipilla. Esto se logrará 
brindando a los proveedores de la 
localidad acceso a oportunidades de 
negocio con grandes y sól idas 
empresas, como Duoc UC”, destacó 
José Fuentes, subdirector Económico y 
de Gestión de Duoc UC Melipilla.

Enfoque en el desarrollo local y la 
ampliación de horizontes

El subdirector Económico y de Gestión 
de Duoc UC Melipilla, destacó la 
evo luc ión de estas in ic ia t ivas: 
"Nosotros hemos ido trabajando por 
temática todos los años. El año pasado 
trabajamos todo lo que es la temática 
d e  s o s t e n i b i l i d a d ,  e c o l o g í a 
principalmente, de cara al proveedor, 
economía circular principalmente. Y 
este año quisimos ampliar nuestro 
abanico de proveedores de los distintos 
rubros, pero enfocándonos solamente 
en lo que son proveedores locales de la 
provincia de Melipilla", subrayó.

En tanto, Fernando Pérez, jefe del 
Centro de Desarrollo y Negocios 
Sercotec, Melipilla, enfatizó el objetivo 
de este encuentro: “Este es un espacio 
donde quisimos abrir y traer algunos 
proveedores que trabajan con Duoc, 
por ejemplo, pero también trabajan con 
muchas otras grandes empresas, en 
las cuales queremos desafiar un 
poquito más al ecosistema melipillano y 
de la provincia a que se atrevan y que 
vean ese mercado”.

L a  p l a t a f o r m a  d e  c o m e r c i o 
SENEGOCIA juega un rol fundamental 
en esta iniciativa. En este sentido, 
Ingr id Rojas,  representante de 
SENEGOCIA, señaló que "en esta 
oportunidad, nosotros invitamos a los 
proveedores y les mostramos todo el 
proceso que se realiza para participar 
en la plataforma". 
“Esto asegura que los asistentes 
puedan comprender a fondo cómo 
aprovechar esta herramienta para sus 
futuros negocios”, precisó.
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Continúa venta de rifa solidaria a 
beneficio de Deportes Melipilla

No solo dentro, sino también fuera de la cancha, los problemas agobian al cuadro de 
Deportes Melipilla.

A su última derrota 3-2 ante San Antonio Unido, y a la salida esta semana de quien 
fuera su director técnico (ver nota aparte), se suma un grave problema financiero, 
razón por la cual la propia hinchada ha tomado las riendas de la situación, 
organizando una rifa solidaria en beneficio de las arcas del club.

La campaña se denomina “Potros por el Potro” y consta en la venta de rifas de 10 
números cada una, con premios que van desde ropa de entrenamiento del plantel, 
hasta copas y bebestibles.

Los interesados deben contactarse vía redes sociales con “Hinchas Melipilla” para 
colaborar y así aportar a esta campaña que busca salvar al club de esta severa 
crisis.

Cuidadoras de María Pinto 
participan en productiva 
capacitación
Con el objetivo de entregar diversas herramientas que permitan 
un buen desempeño en su labor de cuidadores, el miércoles se 
desarrolló una productiva capacitación dirigida a las y los 
integrantes de la agrupación de Cuidadores de María Pinto.

A través del programa Red Local de Apoyos y Cuidados y en 
coordinación con la Universidad de Las Américas, se desarrolló 
la primera parte de este taller dirigido a quienes conviven con 
personas en situación de dependencia.

Desde el municipio local señalaron que este espacio busca 
entregar herramientas que impulsen el autocuidado de quienes 
se dedican al cuidado de un tercero, fundamental para que 
puedan seguir brindando amor y apoyo a quienes lo necesitan, 
promoviendo así su bienestar integral.

Sercotec, Duoc UC Melipilla y SENEGOCIA 

realizan seminario enfocado en expandir 

posibilidades de negocios a los proveedores 

locales

¡Comenzó el Plan de Poda 

Municipal en Melipilla!
Desde mayo hasta septiembre, la Municipalidad de Melipilla ha puesto en marcha el Plan 

de Poda para mejorar la seguridad, iluminación y limpieza de nuestros barrios. “Sabemos 

que muchos vecinos han esperado durante años una intervención de este tipo, 

especialmente, en sectores donde los árboles representan un riesgo en temporada 

invernal por la caída de ramas o interrupciones eléctricas”, aseguró la alcaldesa Paula 

Gárate Rojas, quien hoy visitó las Chacras Marín y Hurtado.
Agregó que los operativos contemplan 40 trabajadores dedicados exclusivamente a 

labores de poda, junto con maquinaria especializada como camiones planos, cortadoras y 

plataformas elevadoras. La inversión supera los $200 millones de pesos y se extenderá 

por toda la comuna, comenzando con la zona oriente con:  Villa Inca, Portal Oriente, Altos 

de Maitén, Aires de Melipilla, La Rinconada, Hacienda San Martin, Villa Logroño, Tal Tal A y 

B, población Karina, Galilea, El Alto, Hortensias y villa Manuel Rodríguez en junio.
Este plan forma parte del programa “Limpiemos Melipilla”, que busca una limpieza integral 

de la ciudad, priorizando las zonas más pobladas y con mayores necesidades. “La 

limpieza tiene que ser integral (detallar) en todos los aspectos y tratar de cubrir las 

necesidades de los vecindarios más comunes, más populosos y que hoy es lo que más 

nos piden a nosotros en el municipio”. 
¿Dónde se podará próximamente?
Cada mes, en esta zona oriente la poda será desde el primero de junio al primero de julio, 

se informarán a través de las redes sociales de la municipalidad las nuevas zonas 

intervenidas. Y si en su barrio hay árboles que requieren poda urgente, puedes escribir al 

correo: dga@munimelipilla.cl: “En mayo hemos estado en la zona poniente, en junio nos 

toca por turno la zona oriente, pero como les comentaba, estamos recibiendo información 

si la persona, los vecinos o algún sector lo necesita o estiman que hay un árbol que esté 

cruzándose con los cables de la electricidad, que tenga algún riesgo o que presente un 

peligro para la seguridad del sector, nos puede enviar un correo electrónico que lo voy a 

volver a repetir dga@munimelipilla.cl”, concluyó.

Destacan labor de 
Carabineros tras 
accidente aéreo de 
Curacaví 
En la ceremonia, organizada por la General 
Inspector, Karina Soza Muñoz, Jefa de Zona 
Metropolitana de Carabineros, participó el 
delegado provincial de Melipilla, Bastián 
Alarcón, quien destacó el esfuerzo y 
compromiso de los funcionarios.

E l  de legado p res idenc ia l 
provincial de Melipilla, Bastián 
Alarcón Atenas, asistió a la 
ceremonia de homenaje que 
realizó Carabineros de Chile a 
s u s  f u n c i o n a r i o s  q u e 
participaron en las labores de 
rescate de la avioneta que 
capotó a principios de mayo en 
la comuna de Curacaví.

En la ceremonia, que fue 
organizada por la General 
Inspector, Karina Soza Muñoz, 
Jefa de Zona Metropolitana de 
Carabineros;  y en la que 
participó también el general Alex 
Bahamondes, Jefe de Zona 
Oeste Metropolitana,  se destacó todo el 
esfuerzo y compromiso de los uniformados 
que no descansaron hasta que se encontró 
el vehículo ambulancia que transportaba a 
seis pasajeros.

Según señaló el delegado provincial de 
Melipilla, Bastián Alarcón, “es importante 
esta ceremonia porque podemos destacar 
los valores de este grupo humano y de 
quienes lo comandaban, en este caso el 
coronel Jorge Hidalgo, Prefecto de la 
Prefectura Santiago Costa, quien coordinó 
las estrategias”.

Además valoró que “en estas crisis se haya 
puesto el foco en las víctimas y sus 
familiares. Por lo tanto, este reconocimiento 
que hace la general Soza a sus Carabineros 
valientes y empáticos nos da la oportunidad 
para sumarnos como institución, como 
Gobierno y como Estado a poder darle las 

gracias y felicitarlos”. 

Por su parte, la General Inspector, Karina 
Soza Muñoz, dijo que “no podemos dejar 
pasar estos momentos de reconocer el 
tremendo trabajo que hace día a día nuestro 
personal, sobre todo, en este caso que 
habían condiciones extremadamente 
adversas en que no dudaron desde el primer 
momento en estar ahí y si bien el resultado 
no fue el que esperábamos, sí logramos 
llevarles tranquilidad a sus familias al poder 
entregar los restos de las personas”. 

Finalmente, Jorge Hidalgo, Prefecto de la 
Prefectura Santiago Costa, indicó que “nos 

tomó de sorpresa, que nos haya convocado 
a esta linda ceremonia a la plana mayor y a 
una delegación de la 63° comisaría, quienes 
estuvimos desde el primer momento desde 
que se produjo este lamentable accidente 
coordinando las operaciones en terreno y 
también a las autoridades, nuestro delegado 
Bastián, que estuvo en todo momento. 
Súper contento con este reconocimiento y 
vamos a seguir trabajando, porque esta es 
una inyección de motivación”.
Finalmente, la autoridad provincial, Bastián 
Alarcón, extendió un reconocimiento a los 
e q u i p o s  q u e  a c t u a r o n  d u r a n t e  l a 
emergencia aérea por su entrega y 
compromiso, tanto bomberos, Senapred, 
PDI, Municipalidad de Curacaví, CONAF, 
FACH, Ejército, Seremi de Salud, Unidad de 
Víctimas de Curacaví, Fiscalía, entre otros 
servicios, además de los voluntarios y 
vo luntar ias  que se sumaron en la 
emergencia.
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